



L'association "MAINS OUVERTES"

nous invite de nouveau à son spectacle

Jésus de Nazareth, 2000 ans d'Amour

C'est pour la troisième fois que l'association « *Mains Ouvertes* » propose son spectacle : « **Jésus de Nazareth, 2000 ans d'amour** ». Après avoir été joué deux années de suite en 2018 et en 2019 à Treize-Septiers dans le département de la Vendée, cette fois-ci ce sera à Saint-Laurent-sur-Sèvre que le spectacle se déroulera, dans la salle « *la Clef des Champs* », en octobre prochain, le vendredi 6, samedi 7 et dimanche 8.



La région de la Vendée ne manque pas de bonne volonté... « *Mains Ouvertes* » est le fruit de la rencontre de paroissiens de la Bruffière, de Montaigu et de ses alentours, ayant le désir d'œuvrer ensemble pour un monde plus fraternel. Notre volonté était et est encore aujourd'hui de faire connaître ce qui se vit de beau autour de nous. Cette association a été créée il y a une dizaine d'années.

Nous avons commencé en organisant des soirées témoignages variées portant sur le bénévolat : les visites aux prisonniers, l'accompagnement des personnes en fin de vie (JALMAV), l'accompagnement des compagnons d'Emmaüs, des personnes en situation de handicap, l'encadrement des jeunes au sport, l'engagement des pompiers etc... Ces soirées étaient à la fois des beaux moments de partage, d'émotion et de convivialité, avec en deuxième partie une animation festive.

L'autre projet de l'association « *Mains Ouvertes* » est aussi de faire connaître Jésus, permettre de découvrir sa vie et celle de personnes qui ont marqué l'histoire du christianisme. Mais comment ? C'est dans ce contexte que j'ai été mis en relation avec Jacques Raveleau Duparc, un artiste, metteur en scène connu dans notre région et bien au-delà. Je lui ai fait part du projet de l'équipe « *Mains Ouvertes* »... Deux semaines plus tard, Jacques adhère au projet et acceptait de monter un spectacle... et c'est ainsi qu'une nouvelle aventure commença !



Jacques a écrit cette belle histoire de Jésus qui commence au moment de son Baptême par Jean-Baptiste, puis évoque la pêche miraculeuse, les 12 apôtres recrutés par Jésus, les miracles, la femme adultère, les Béatitudes, les doutes puis la trahison de Judas, un beau « Notre Père » chanté, la condamnation de Jésus, le lavement des pieds, le partage du pain, le procès et la mort de Jésus, et enfin sa Résurrection. C'est une superbe représentation alliant la force du message avec la beauté et l'émotion de l'expression artistique !

Pendant deux années, ce spectacle a été joué, en plein air, à Treize-Septiers, où nous avons eu la chance d'avoir une météo magnifique ! Le père Pedro, bien connu à Madagascar, puisqu'il aide les plus démunis de la Grande Île plus précisément à Tananarive à Akamasoa, se trouvait dans notre

région à ce moment-là et put assister à une représentation. Ce jour-là, nous avons évoqué avec lui l'idée d'aller jouer ce beau spectacle à Madagascar dans la salle où chaque dimanche il célèbre la messe avec 10 000 personnes à Akamasoa. Malheureusement le Covid est passé par là, et ce projet n'a pu aboutir !

Depuis, nous recherchions un lieu afin de reconduire Jésus de Nazareth. Personnellement je pensais à Saint-Laurent que je connais particulièrement bien, en raison de la présence des Frères de Saint-Gabriel avec lesquels je suis en relation pour l'association « *Cœur Du Monde* », qui œuvre entre-autre au Sénégal et à Madagascar. Le Lycée Saint Gab' était envisagé, étant souvent amené à parler de ce que vit l'association « *Cœur du Monde* » aux élèves. Après avoir pris contact avec le F. Claude Marsaud, responsable de la communauté internationale à Saint-Laurent, une rencontre a pu avoir lieu entre les différents partenaires du projet :

les membres de « *Mains Ouvertes* », Thierry Letard directeur de Saint Gab', Jacques Raveleau Duparc, et Patrick Boonface, responsable de l'association « *Vendée Akamasoa* » qui œuvre en Vendée pour aider le père Pedro à Madagascar. Après réflexion, étant donné que nous n'avons pas pu aller jouer le spectacle à Madagascar, les membres de « *Mains Ouvertes* » décidèrent de reverser les bénéfices de nos représentations à l'association « *Vendée Akamasoa* » au profit des plus démunis à Tananarive.

Cette année l'aventure peut de nouveau être relancée : les bénévoles répondent présents ainsi que les 12 acteurs professionnels et les 40 figurants. Ce sera à la salle la « *Clef des Champs* » à Saint-Laurent-sur-Sèvre, qui peut accueillir 500 personnes par représentation. Nous aurons également deux séances gratuites pour les lycéens de Saint Gab' soit 1000 jeunes.



• La Clef des Champs •
2, rue de la Grellarderie
85290 St LAURENT SUR SEVRE

Vendredi 6 20h30	Samedi 7 15h et 20h30	Dimanche 8 15h	Octobre 2023
----------------------------	---------------------------------	--------------------------	---------------------

BON DE RÉSERVATION

Vendredi 6 • 20h30
 Samedi 7 • 15h
 Samedi 7 • 20h30
 Dimanche 8 • 15h

Nom Prénom : _____ ADULTES 20€ x _____ €
 Adresse : _____ -13 ans
 Téléphone : _____ 10€ x _____ €
 Mail : _____

Réservations à partir du 2 Juin 2023

Par courrier via le coupon réponse ci-dessus
MAINS OUVERTES - 2 rue de la Solette - 85600 TREIZE SEPTIERS
Règlement par chèque à l'ordre de MAINS OUVERTES

via le QR Code

via le site www.helloasso.com Lien : <https://bit.ly/3nyK9xc>

Renseignements ☎ 06 12 26 22 58 • 06 71 96 50 58

👉 *N'hésitez pas à diffuser largement les informations de réservation à tous vos contacts.*

avec lesquels pourtant je n'avais parfois pas parlé énormément, tant nous étions nombreux. Ce souvenir restera gravé en moi, comme pour donner du sens au message que nous diffusions : « Aimez-vous les uns les autres » et m'a confirmé l'intime conviction que notre métier d'artiste sert à se divertir évidemment, mais avant tout à partager nos valeurs, nos émotions et des messages de Vérité, de Lumière et de Vie ».

Patrick PADIOU

Fondateur de l'association « Mains ouvertes »

*** Voir l'affiche du spectacle au dos de la Lettre provinciale**